



## AUSTRIA BEI "90 MINUTEN FÜR DIE FORSCHUNG"

**Erst kürzlich hat der FK Austria Wien seinen ersten Nachhaltigkeitsbericht veröffentlicht. Am Donnerstag stand ein Treffen am Institut für Molekulare Biotechnologie ganz im Zeichen unseres neuen sozialen Projekts „Herz & Sport“.**

Unsere CSR-Partner, der Österreichische Herzfonds und IMBA, luden am Donnerstag zu einem BusinessTreff unter dem Motto „90 Minuten für die Forschung“.

Am Programm standen neben interessanten Vorträgen von **Otmar Pachinger** (Präsident Österreichischer Herzfonds und Pionier auf dem Gebiet von Herz-Kreislauf-Systemen) und **Bernhard Haubner** (weltweit anerkannter Forscher zum Thema „Therapie-Optimierung nach einem Herzinfarkt“) auch kostenlose und freiwillige Herzkisikotests für alle Teilnehmer.

Als Dank für das jahrelange Engagement des FK Austria Wien durfte AG-Vorstand **Markus Kraetschmer** zum Abschluss der Veranstaltung eine Urkunde des IMBA entgegennehmen.

### Linktipp:

+ [Der erste Nachhaltigkeitsbericht der Austria](#)

+ [CSR-Projekte der Austria](#)